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Ma première rencontre avec l’œuvre de Chris Mangiaracina remonte 
à 1985, alors que quelques professionnels du milieu de l’art avaient 
convaincu certains membres importants de la collectivité de mettre sur 
pied le South Florida Art Center, situé sur Lincoln Road à Miami Beach. 
L’objectif du comité fondateur, dont j’étais membre, consistait à créer 
un espace abritant des studios et des lieux d’exposition à l’intention 
des artistes de la relève, et à susciter une activité commerciale dans le 
marché de l’art afin de les aider à lancer leur carrière. L’extraordinaire 
talent de Chris ne tarda pas à être remarqué et la réussite fut bientôt 
au rendez-vous. Il bénéficia de l’attention des collectionneurs, des 
critiques d’art, ainsi que de l’admiration de ses pairs. En 1995, j’eus le 
plaisir de travailler de nouveau avec lui à titre de directrice de la galerie 
Heim America, à Fisher Island en Floride.

Chris Mangiaracina’s work first came to my attention in 1985, when 
a group of art professionals convinced community leaders to create 
the South Florida Art Center on Lincoln Road in Miami Beach. The 
goal of the founding board, of which I was a member, was to create 
affordable studio space for emerging artists, exhibition venues, and 
sales opportunities in an effort to help them jump-start their careers. 
Almost immediately Chris was identified as an extraordinary talent 
and success was soon to follow. He enjoyed the attention of both 
collectors and art writers as well as the admiration of his peers. In 1995, 
when I was Director of Heim/America at Fisher Island Gallery, I had the 
good fortune to work with him again.

Writers have always identified Chris as part of the New York School 
but, beyond that, it has always seemed remarkable that his work shows 

Les critiques ont toujours associé l’œuvre de Chris Mangiaracina 
à l’École de New-York; il est cependant intéressant de noter que son 
travail présente un développement parallèle et une affinité frappante 
avec le travail des artistes appartenant à l‘École de Londres. Au cours 
des années soixante-dix, Ronald B. Kitaj avait ainsi baptisé un groupe 
de six artistes qui, à une époque où le Minimalisme et l’Art conceptuel 
étaient à leur apogée, se sont rassemblés à Londres autour de sa 
pratique. En effet, exerçant leur art à contre-courant de la tendance, 
ces peintres demeuraient fidèles à une démarche picturale axée 
sur la figuration. Au sein de ce groupe figurent Lucien Freud, Frank 
Auerbach, Leon Kossoff et David Hockney, qui est devenu célèbre en 
Californie par la suite. 

Le travail de Frank Auerback me vient toujours à l’esprit quand 
j’observe les œuvres de Chris Mangiaracina. En effet, à l’instar 
d’Auerback, Chris est un excellent dessinateur doté d’une grande 
assurance, sur laquelle se fonde sa recherche picturale qui se distingue, 
notamment, par une application de la peinture en couches épaisses. 
Ainsi, les œuvres, peintes sur des matériaux inusités ayant leur propre 
histoire, approchent-t-elles la sculpture. Morceaux de métal dégradés, 
pièces de bois scarifié, bardeaux usagés, chutes d’écrans de sérigraphies 
et tapis de fauteuil de bureau en acrylique, tous ces matériaux peuvent 
être utilisés comme support pour les tableaux. Ces œuvres ne sont 
cependant ni des sculptures ni des objets. Car la structure et le contenu 
participent toutes deux à soutenir l’idée, la métaphore, ainsi que les 
références psychologiques. La combinaison de matériaux altérés, où 
les traces d’usure, les déchirures, les entailles, les marques laissées 
par le travail, les touches de pinceau et les couleurs séduisantes sont 
visibles, confère aux œuvres une masse et une texture, ainsi qu’une 
forte présence matérielle à laquelle il est nécessaire de se confronter 
personnellement. Il est certain que l’aspect purement physique des 
tableaux est une des caractéristiques les plus saisissantes de ces œuvres. 

Jacqueline Hébert Stoneberger
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such a parallel development and striking kinship to the work of the 
artist members of the School of London. R. B. Kitaj coined this phrase 
in the 1970s to describe a group of artists he had gathered around him 
in London who, in the era of Minimalism and Conceptual art, were 
swimming against the stream by pursuing figurative painting. Included 
in this group were Lucien Freud, Frank Auerbach, Leon Kossoff and 
David Hockney, who later became famous in California. 

When I study Chris’ work, Frank Auerback always comes to mind. 
Like Auerback, Chris is a brilliant and confident draughtsman, which 
allows him to unselfconsciously pursue his interest in the application 
of thick layers of paint. The works flirt with sculpture because he 
enjoys painting on alternative materials that have their own history. 
Banged up pieces of metal, scarred pieces of wood, old shingles, 
discarded silkscreens, and acrylic office chair mats are but some of the 
foundations for his paintings. However, these works become neither 
sculptures nor objects. Both the structure and the content are in 
support of the idea, the metaphor, and the psychological references. 
The combination of mangled materials, the gashes, slashes, bold 
gestures, lush brushstrokes, and alluring colors give the works mass 
and texture and a powerful presence which must be experienced 
firsthand. The sheer physicality of the paintings is one of the most 
arresting characteristics of the work. 

Jacqueline Hébert Stoneberger

Many thanks to my partner
Lucienne Lefebvre Glaubinger

for her collaboration on this project
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Casting Near Lochalsh, 2010
huile sur métal/oil on metal
40.6 × 50.8 cm/16" × 20"



Beach at North Fork, Long Island, 2010
huile sur metal et construction en plexiglass/
oil on metal and plexiglass construction
88.9 × 114.3 cm/35" × 45"

Beach at Harrington House, 2010
huile et cire d’abeille sur construction de bois et masonite/
oil and beeswax on masonite and wood construction
94 × 55.9 cm/37" × 22"



> Park at The Cloisters, New York, 2010
huile sur metal et construction de bois/
oil on metal and wood construction
121.9 × 91.4 cm/48" × 36"

Shelburne Farm, Vermont, 2010
huile sur construction de masonite/
oil on masonite construction
86.4 × 127 cm/34" × 50"



Ana Maria Island, Florida, 2010
huile sur métal/oil on metal
91.4 × 121.9 cm/36" × 48"

East Cape Receding, 2010
huile sur métal/oil on metal
91.4 × 121.9 cm/36" × 48"
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Œuvres en exposition/Works on exhibit

Cape Florida, 2010
huile sur métal/oil on metal
91.4 × 121.9 cm/36" × 48"

Ana Maria Island, Florida, 2010
huile sur métal/oil on metal
91.4 × 121.9 cm/36" × 48"

Beach at North Fork, Long Island, 2010
huile sur metal et construction en plexiglass/
oil on metal and plexiglass construction
88.9 × 114.3 cm/35" × 45"

Shelburne Farm, Vermont, 2010
huile sur construction de masonite/
oil on masonite construction
86.4 × 127 cm/34" × 50"

Casting Near Lochalsh, 2010
huile sur métal/oil on metal
40.6 × 50.8 cm/16" × 20"

East Cape Receding, 2010
huile sur métal/oil on metal
91.4 × 121.9 cm/36" × 48"

Beach at Harrington House, 2010
huile et cire d’abeille sur construction de bois et masonite/
oil and beeswax on masonite and wood construction
94 × 55.9 cm/37" × 22"

Park at The Cloisters, New York, 2010
huile sur metal et construction de bois/
oil on metal and wood construction
121.9 × 91.4 cm/48" × 36"

Palm Springs, Florida, 2010
huile sur laiton/oil on brass
34.5 × 121.9 cm/13.6" × 48"

Étude pour/Study for 
Park at the Cloisters, 2009
Encre sur papier/ink on paper
15.24 × 10.16 cm/6" × 4”

Étude pour/Study for 
Park at the Cloisters, 2009
Encre sur papier/ink on paper
15.24 × 10.16 cm/6" × 4"

Étude pour l’exposition Évidence/ 
Study for Evidence exhibition
Encre sur papier/ink on paper
15.24 × 10.16 cm/6" × 4"

Étude pour/Study for Park at the Cloisters, 2009
Encre sur papier/ink on paper
15.24 × 10.16 cm/6” × 4"
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